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治保部个人学期总结（合集5篇）

篇1：治保部个人学期总结

         在这半年里学到了很多,也明白了很多,首先的感谢我们的部长,是他给了我这

次机会,让我进入了治保这个部门,进入了同学会这个大家庭,认识到了大家。

         这半年里我学到了很多，首先，我学会了守时，其次就是与他人间的沟通与

沟通，在这当中，我又学会了礼貌。在这全部的工作中最让人难忘的还是元旦晚会之前的那一场

场的排练。真的很累很辛苦，但是从这当中我也学会了磨练自己，一路走过来有时也感到挺欣慰

的，在这半年里学到的点点滴滴我都得感谢我们商贸同学会给了我这次机会。

         将近半年的时间了，听说同学会要刷下一批平常表现比较差的同学，这里我

想说我们治保部的每一名干事都是优秀的，我们都是同学会里最棒的干事，今日我们以同学会为

荣，明天同学会将会以我们为傲。

         半年的时间，过的真的很快，这学期里学校先后组织了商贸达人秀，商贸杯

足球赛，一二九演讲竞赛,英语达人秀,元旦晚会等。几乎我们都是每场必到，曾记得那中午工作时

，我们连饭都顾不上吃，一下课就直奔操场，那一站就是一中午，我们没有任何的怨言，为了维

护秩序的稳定，我们无悔。当看到那一场场赛事与会场的完满结束，我们才换用泪水换来了笑容

。

         以前听说元旦晚会前的这段日子是最辛苦的日子，的确是这样的。那下学期

呢？我满是期盼，平常工作的时记得有段时间陈路部长问我为什么我这段日子过的如此缄默，现

在我的回答是那是在思索。人有时是需要沉没，工作时我绝不会与你喜笑颜开，说句心理话，这

半年里在我们部门我过的很快乐，我感谢我们治保部里的每一位干事，由于没有你们就没有我的

如此快乐，同时我还的感谢我们的部长，由于是你们把我们带到了一起，是你们让我们的心变的

更加邻近。

         这半年在同学会的生活中，我学会了守时，学会了做人与做事，除此我还学

会了如何去磨练自己，也懂得了如何去感恩他人，这每一点点滴滴我都要去感恩我们的每一位干

事，我的每一位部长。

         新年快到了，在这里我提前预祝大家新年欢乐，在新的一年里学习进步，心

想事成！

         总结人：XX

         **年1月9日

篇2：治保部个人学期总结
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         一、部门管理方面

         1、部长分工，慎密布署，正确指挥：本部门的所有活动由部长和干事商议，

经全体成员达成统一的对策后，做到全部成员思想一致，积极投入警卫工作后，方能执行，以确

保安全工作的落实，2、群策群力，分工协作：在工作不便时，我们号召系治保部积极配合，在分

工方面细致慎密，让每一个成员都有自己的岗位。

         3、落实签到制度，择时开展培训工作：由于本部门工作特殊，且与各系治保

部联系紧密，所以本部门实行了签到制度，以便随时能传达信息，并经常对本部门干事以及其他

参与本部门工作的同学进行工作培训。

         4、完善工作细则：本部门工作细则在保卫处和院学生会的审核后给于完善，

并让我们部门的同学工作以此工作细则为准，积极的投入到自己的工作中去。

         二、部门工作方面

         1、顺利的完成了对反法西斯大合唱，反法西斯演讲比赛，八人制足球比赛，

彝族年篝火晚会等活动中的执勤工作。

         2、进行了五次整个校区的夜晚查寝，在查寝过程中，本部门的成员能够做好

保密工作，并对不配合的同学给予决不低头的态度。

         3、顺利的完成保卫处交给本部门的各项工作，如在大学生安全活动月中协助

了保卫处完成了一系列的工作。

         在回蓦过去工作成功的同时我们觉得我们更应该做的是着眼现在，面向未来

，为创造我院学生会的优秀工作环境而努力。为此，我们部门的全体成员将放眼未来，充满热情

的.投入到明天的工作中去。过去获得的荣誉和成绩是可喜的，但不可否认的是同时也有问题存在

，我们将汲取过去的经验教训，弥补以往的不足，不断进取，以更好的工作态度，更高的工作要

求，更新的工作理念，为我院学生会工作的蓬勃发展而努力工作！

         1、做好上传下达工作，充分发挥基层治保组织的“桥梁”作用。及时把近期

矿区治安状况、治安形势和治保会议精神传达给矿办的职工群众。

         2、组织职工定期开展法律法规知识案例的学习，对于其中与职工群众密切相

关的条例、规章作重点学习。通过学习使职工提高了对新法规的认识，增强了法制观念，维护了

职工的权利。

         3、经常深入职工群众，了解职工的思想动态，多于职工交流谈心化解职工的

心中思想矛盾与包袱，做好不放心人的安全工作，确保本单位的治安稳定。做好本单位的“四防

”工作，定期、不定期的开展治安巡查发现治安隐患及时排查整改，做好工作总结。
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         4、特别是在奥运会、50年矿庆、矿第一次党代会期间，深入开展了矛盾纠纷

大排查工作，及时上报重点、难点问题，化解了各类上访事件，杜绝了敏感时期的危害稳定事件

的发生，有力地维护了企业当期安定团结。

         通过深入细致地努力，开展工作计划，搞好本单位的治安管理工作，矿办公

室圆满完成了各项治保工作任务，保证了其他各项工作的顺利完成。

篇3：治保部个人学期总结

         这一学期一眨眼也就过去了。在治保部的正确指导下和同学的积极配合下这

一学期的工作完成情况较好。在这一学期中，治保主要负责安全的宣传，为广大学生提供了解交

流的平台。我们将安全信息内容分为：财务保护，寝室安全，外出安全，用电安全，消防安全等;

         这一学期我担任班上的治保委员，参加了不少活动，这对我来说是一个学习

和成长的过程。我从大家的身上学到了很多有益的东西，也对治保工作有了一个更深的理解和体

会。另外，我也对这一学期的工作做了总结。其总结如下：

         (1)10月参加了系部治保会议，主要是关于禁用违归电器，注意同学的财产安

全等。然后，每个单周需要向部长汇报班上同学的安全情况。

         (2)11月初参加了治保部学习怎样使用灭火器，并在寝室告诉同学们怎样操作

。

         (3)11月中旬参加了治保部和学工处共同___的会议，主要是强调关于禁止使

用大功率等电器，还有治保部干事检查时，各寝室的态度情况。另外，就是发生火灾或发现可疑

人员进入学校时，请___保卫处___。

         (4)在班上提醒同学注意寝室用电安全，不要使用大功率电器和台灯充电时在

睡觉前就要拔掉插头。特别是男生宿舍，到时治保部会派人暗访，如果查到使用大功率将会严厉

批评并会扣班级分4分。

         这一学期我的工作也有很多不足的地方。如：有时因为上课而不能及时参加

治保委员会议;搜集到的安全信息不够多也不够专业;与同学的交流不够;在班上开展的实质性活动

太少等;另外也有很多不足的地方，不过好在同学都很配合，以后一定再接再励要比现在做的更好

。

         鉴于在工作中出现了较多问题，为了在下学期能做到更好，现拟订下学期工

作注意事项：

         (1)协调好开会时间和上课时间的冲突;

         (2)多和同学交流，并在班上开展更多实质性的活动;
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         (3)搜集更多的安全专业知识;

         (4)多宣传安全知识，提高同学们的安全意识;

         一个学期结束了，在这学期的工作和生活中我们学到了很多，下学期我将继

续以身作则，严于律己，起到模范带头作用，不使用大功率电器，注意寝室的安全，遵守治保部

的制度，也希望同学们继续支持和配合我的工作。

         总之，这学期有好的收获，也有不足之处，我要以史为鉴，吸取教训，使我

的工作更上一步。

         最后希望我们_级护理一班同学共同努力，争取把我们班建设得更好，为成为

优秀班级而努力，成为真正的精英班，只要大家努力，我相信我们可以做到的。

篇4：治保部个人学期总结

         回忆本学期，我部的工作都能如往前一样，得到正常的开展，在我系的各种

活动中，我部都认真负责了本部的工作，工作都得到了成功，但是在工作中还有许多地方存在着

漏洞和缺陷，不过我们会尽快改正和学习的。这学期来来，我们做了大量的工作并开展了一些活

动，但在积极工作的背后同样也存在着一些相关问题。比方说，本部门独立开展活动较少，容易

给同学们一种误解，认为治保部就是专门负责查寝室和搞后勤的的，也给了接下去的部门竞选造

成一定的困难，影响了同学们的积极性。在此我们希望广阔老师和同学能够指出我们的缺陷并多

提建议，以使我们的工作更加顺利、完满的开展。同时，在这里也要感谢广阔老师和同学对我们

长期的关注与支持，有你们的关注和支持，才使我们的工作更加有动力和后劲.

         一．部门工作方面

         1、在部门管理中，由副部长主持日常工作，由部长统筹管理本部门。大家各

司其职、齐心协力协助各部门开展活动。明确的分工使我部的工作有条不紊。

         2、作为学生会的一个比较特殊的部门，我们治保部的工作主要是负责一些活

动会场的布置、维持现场秩序，确保各项活动的圆满成功。总的来说，在本学期，我们部门在日

常工作方面都勤勤恳恳、尽心尽力地完成每一项任务，工作的效果也是大家有目共睹的。

         3、顺利的完成了篮球联赛所有后勤保障工作；地震后的安全宣传治安管理；

开展“黄丝带行动”xx抗震救灾志愿者报名工作；参与我系音乐晚会的活动以及维持了现在秩序

；凉山州教育系统职工画展会场的秩序维持工作；毕业晚会的会场安全秩序的执勤工作。

         4、宿舍安全隐患的督查

         (1)学校和我系多次强调要求学生宿舍内不得使用高功率电器。本部门多次组

织人员开展了对宿舍高功率不定期检查，收缴了存在的宿舍人为危险隐患（电热棒、电炉、电锅
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等）并对相关同学开展了教育。本学期治保还开展了对学生公寓内各楼层栏杆、安全通道和应急

灯等公共设施的完全隐患排查工作，并将排查结果及时上报学校保卫处，以期问题尽快得到解决

         (2)开展了每周多次的夜晚查寝，在查寝过程中，本部门的成员能够做好保密

工作，并对不配合的同学给予决不低头的态度。

         5、在日常工作中，协助其他部门开展活动已成了我们部做得最多的工作我们

部门都成了一个不可或缺的部门。在本学期的各项活动中均可看到治保部工作人员的身影。

         6、在具体的工作中，各部长及干事都能听从指挥，齐心协力干好每一件事。

工作细致认真、计划考虑周全、活动认真负责，这些都是本学期我们部门各项工作得以顺利完成

的重要因素。

         7、顺利的完成团总支学生会分配的工作。

         二．日常工作上的缺陷

         1、由于某些因素，有时侯下达任务的通知比较迟，导致干事们无法安排自己

的时间，工作显得仓促，或偶尔出现人手难找现象。

         2、日常工作中有些干事未能及时到场协助，造成人手缺乏、工作难以开展的

局面

         3、由于治保部工作职能的限制，本部门独立开展活动相对较少，更多的是配

合学生会完成的学生活动，

         4、由于本部门人员较少，有些工作的开展需要其他相关部门的配合，在此我

们也感谢所有与治保部一起开展过工作的部门。

         5、在一些工作中，由于各个班的治保委员都没有落实，所以造成我部的一些

工作没得到更好的开展，因此，有些计划就没有继续地开展下去，这是我部在工作中遇到的一些

困难。

         以上就是我对治保部本学期工作所做的总结以及一些建议。总的来说，在202

2下学期中，我们部各成员在工作上都能认真负责，勤勤恳恳、按时按质地完成每一次的工作任务

，而本学期的工作也基本划上了一个圆满的句号。

         在回蓦过去工作成功的同时我们觉得我们更应该做的是着眼现在，面向未来

，为创造我系团总支学生会的优秀工作环境而努力。为此，我们部门的全体成员将放眼未来，充

满热情的投入到明天的工作中去。过去获得的荣誉和成绩是可喜的，但不可否认的是同时也有问

题存在，我们将汲取过去的经验教训，弥补以往的缺陷，不断进取，以更好的工作态度，更高的

工作要求，更新的工作理念，为我系学生会工作的蓬勃发展而努力工作！
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篇5：治保部个人学期总结

         光阴似箭，转眼这一学期已过去，在院团委老师的正确指引和淳淳教导以及

各部门的积极配合下，并且在前任部长的带领下，我们院学生会治保部的工作顺利进行。回顾这

一年的工作，有成绩也有不足，下面将本学期的工作总结如下，我们将努力在以后的工作中能继

续发扬优点，摒弃不足，继续发扬“不怕苦、不怕累”的精神，继续为学生各个部门服务，做好

坚强的后盾工作。

         一、新进人员的加入

         在10级新生进入学校两个月后院学生会进行了招新工作，我们治保部也顺利

进行了一批治保部干事的招聘活动，首先现场报名，然后进行面试，最终选出了一批优秀的新同

学作为治保部干事成员，经过两个月的考察期，这几位同学顺利的加入了院学生会这个光荣的集

体，并且光荣的拿到了自己工作牌。二、部门干事培养

         为了让干事能够尽快适应学生会生活，每次学生会集体生活，我们老一批成

员们尽心尽力教授新成员们经验与技巧，希望他们能够在平常的工作中能够运用自如，新进干事

们也在不断成长，顺利了参与了129大合唱、十佳歌手等大型活动，也涌现出一批积极，有干劲的

干事们，如吴振忠、凌昱、陈海华等一批优秀的新同学，他们能在工作中不怕苦不怕累，认真完

成上级交代的任务。三、经验总结

         实践是最好的老师，在实际工作中遇到的问题也往往最值得总结和反思。大

部分日常工作其实都很简单，通常都是按照一定的模式进行的，现在经过我们的不断积累和完善

，已经趋于成熟。它不仅能将各种资源有效的管理，而且最大限度的提高了工作效率。只有认真

学习前辈们的工作方法，才能做出好的成绩，并在此基础上有所创新。历届部长都会给我们留下

许多宝贵经验，我们应当要认真学习研究，多看多学，才能少走弯路。

         通过治保部全体同学的努力，本学期工作任务基本完成。大家充分发挥各自

特长，克服困难，取得了不小的进步。下学期，新老交替的我们将努力发扬治保部踏实、严谨的

作风，继续发扬治保部“不怕苦、不怕累”的光荣传统，做好本职工作，并配合学生会整体计划

，服从团委安排，继续为武汉体育学院体育科技学院斯学生会添砖加瓦，发挥自己最大的作用，

使蔺老师带领下的院学生更有活动更有凝聚力。

         谢谢！

         院学生会治保部
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